

大
畠



おおばた

豊田市立大畠小学校
令和4年 9月2日
第5号
文責 校長

「授業再開！子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました」

長い夏休みが終わりました。子どもたちは、友達や家族と、そして地域で楽しい思い出もたくさんできたことだと思います。幸い、大きな事故報告もなく、無事に9月が迎えられたことを、とても嬉しく思います。これも保護者の皆様、地域の皆様の支えがあってのことと感謝いたします。

消毒後、久しぶりの友達や担任との出会いにグータッチをする子、小走りで元気よくあいさつしながら昇降口に入ってくる子、夏休みにお手伝いできたことを誇らしげに報告してくれる子、担任からの黒板メッセージに気付いて目を輝かせながら読んでいる子等々、いとおしい子どもたちの姿があちらこちらで見られました。夏休み中に、うれしかったこと、楽しかったこと、悲しかったこと、怒したこと、がんばったこと、様々な体験と思いを経て、また子どもたちが学校に戻ってきてくれたことを教職員一同、心から喜んでおります。

9月からは少しずつ過ごしやすい気候となり、学習、運動、読書、各行事などに集中できる時期です。とはいものの、熱中症やコロナウイルス感染症予防対策等、気が抜けない状況は続いております。子どもたちのさらなる成長のため、本校の教育活動へのご理解や励ましをぜひお願いいたします。

【9月1日（木）1時間目 子どもたちの様子から】



☆1年生 夏休みの思い出スピーチ☆

話し手の様子から、夏のよい思い出ができたことが伝わってきます。

聞き手も、興味津々。よく聞いて、質問できました。



☆2年生 お便りを読みながら、真剣に担任の話に耳を傾けていました。担任の話から、自分の進路希望を語る子もいて、びっくりです。



☆3年生 早速、学習用タブレットを机上に用意して確認。画面をささっと操作していました。上手に賢く学びのツールの一つとして、活用してほしいです。



☆4年生 大畠フェスティバルの表現活動について、やる気いっぱいです。映像を見ながら、のりのりで体を動かしている子もいました。



☆ 5年生 夏の思い出をふりかえりながら、グループで楽しく過ごしました。



☆ 6年生 9月からの活動計画確認では、自分たちが全校を引っ張っていくという発言が頗もしかったです。

🚲 第56回 交通安全子ども自転車愛知県大会 5位入賞 🚲



学校ホームページでもお知らせしましたが、今年も大畠小学校の有志が、交通安全子ども自転車大会に参加しました。学校では、夏休み前の全校集会で壮行会を行い、大会に参加する意気込みを語ってもらいました。大会当日は、5月からの練習の成果を発揮し、学科試験や安全走行・技能走行を無事に終え、見事5位の成績をおさめました。9月1日の全校集会で、報告することができました。地域の皆様、保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

防災の日献立

久しぶりの給食は、「防災の日」にちなみ、防災の日献立「ごはん（梅びしおを具にして、海苔で包み、おにぎりに）・味噌汁（備蓄用）・ごまつくね・フルーツポンチ・牛乳」でした。

学校では、健康委員の担当児童が放送で、

①1923年9月1日に、関東大震災という大きな被害をもたらした地震があったこと。

②9月1日を含む1週間が「防災週間」であること。

③給食センターには、災害に備えて粉末の備蓄用味噌汁があること。

④9月1日の献立は、備蓄用味噌汁を使い、避難所で出されるような食事をイメージして作られていること。

⑤普段から災害に備えて身を守る方法を話し合っておくといいこと。

等、を紹介しました。

9月22日（木）には、避難訓練を予定しています。



【お知らせ】

🔥 9月12日（月）に予定していた学校公開日は、コロナウイルス感染症の拡大が心配されるため中止にさせていただきます。子どもたちの安全・安心を第一に考え、今後も取り組んでまいります。ご理解・ご協力をお願いいたします。

🌳 🍁 ジブリパーク子ども枠優先受け入れ抽選の結果、本校は12月9日（金）に決まりました。全校遠足の予定です。

【報告】通学路整備

学校メール等でもお知らせしましたが、夏休み中に通学路の整備が行われました。区長さんや老人クラブ会長さんによる市への働きかけだけでなく、地域や保護者の方が作業してくださり、大変、ありがとうございました。学校としましても、大きな整備が必要な箇所については、区長さんと相談しながら今後も市に整備要望を提出していきます。



【広幡 歩道の整備】



【国道沿い歩道の整備】

【広幡 木の伐採】



【国道沿い 草刈り】

【大原口付近 木の伐採】

大畠小で育った子燕たちも、巣立ちに向けて羽ばたく練習中です。

